



こた だよ 居多さくら便り

NO.127
れいわ ねん がつごう
令和7年3月号

ことし おにたいじ 今年は鬼退治 (せつぶん 節分レクリエーション)

がつなの か きん、せつぶん
2月7日(金)、節分レクリエーションを開催しまし
た。今年は、鬼ヶ島へ鬼退治に行く企画。

さいしょ おにがしま おにたいじ
最初に『鬼ヶ島ボウリング』で、追い出したい鬼を描
いたペットボトルを倒し、続けて『巨大鬼を倒せ！』で
は、大きな鬼に向かってボールを投げて撃退。

さいご おに だいかっせん しょくいんふん おに
最後は、『鬼との大合戦』で、職員扮する鬼と
はっぼう けん たたか みごと しょうり
発泡スチロールの剣で戦い、見事に勝利しました。

おおも あ おにたいじ たくさん ふく よ こ
大盛り上がりの鬼退治で、たくさんの福を呼び込む
ことができました。



食べすぎ鬼やイライラ鬼を狙って撃破



自や口、腹をめがけてボールを投げて「鬼は外」



悪い鬼を追い出し、みんな一緒にハイポーズ



襲ってくる鬼を剣で、追い払いました

どうぐ さぎょうこうてい 道具で作業工程にチャレンジ

いろいろな作業工程に取り組めるよう、それぞれに合
った道具を作成し、作業の幅を広げています。

道具を使い、「自信を持って、作業ができた！」という
達成感が、大きな喜びにつながっています。

ひとりひとりの力を伸ばすことを大切にしながら、これか
らも作業を工夫していきます。



みんなからすごいねと言われてうれしい

ペットボトルでボウリング

午後の活動は、ペットボトルをピンにしてボウリング。
 食堂に特設レーンを作り、順番にボールを投げて得点を競いました。

狙いを定めた一投ごとに大きな歓声。会場は大変な盛り上がりでした。表彰式では 1位から 3位までの利用者に手作りメダルをプレゼント。

楽しい時間を過ごしなが、順番を待つなどルールを守る大切さも学びました。



メダルをもらって満面の笑み



テーブルを使ってガターなしの特設レーン作成

工房からのお知らせ

- 感染症が流行しています。引き続き、体調管理をお願いします。体調が悪い時は、早めに工房にご連絡ください。
- 作業に使用しますので、空きペットボトル（軽く濯いで、ラベルとキャップを付けたまま）を提供してください。

3月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1 開所日
2 休	3 ひな祭り行事	4	5 たいいくかん 体育館	6	7 たいいくかん 体育館	8 休
9 休	10	11	12 たいいくかん 体育館	13	14 たいいくかん 体育館・ こうちんしほらいび 工賃支払日	15 開所日
16 休	17	18	19 たいいくかん 体育館	20 休	21 たいいくかん 体育館	22 休
23/30 休	24/31	25	26 たいいくかん 体育館	27	28 たいいくかん 体育館	29 開所日

※ 体育館活動… 天候や気温によって活動場所を変更します。